
 

Témoignage du Père Edmond Lecluse, le 10 juin 2022 à l’occasion de l’inauguration et de la 

bénédiction de Béthanie.  

 

 

« C’est avec joie que je réponds à la demande de notre Directeur Alain : donner mon témoignage sur 

cette magnifique Maison Mgr Jacques Fihey. 

 

Il y a bientôt deux ans, le 31 juillet 2019, je franchissais les portes de cette belle maison avec cet espoir 

de trouver une vie fraternelle, une vie où la sécurité soit assurée. Seul, en H.L.M., à Saint-Lô, ma santé 

se dégradant, j’ai choisi de faire ce pas. Et pour me préparer à cette nouvelle vie, je suis venu participer 

à la consécration de la pierre d’autel. Ce qui m’a permis de visiter l’appartement qui m’était attribué, 

le 211. Je l’ai trouvé spacieux, bien fonctionnel avec de grands placards. C’était vraiment ce que je 

recherchais. 

Dès cet instant, j’imaginais les bons moments que j’y passerais. Dans ce cadre, ma vie serait plus 

épanouie, ma vie spirituelle y gagnerait. 

Une vie plus adaptée pour un prêtre en retraite. L’horizon s’éclaircissait, je n’avais plus à hésiter. Tout 

me semblait réuni pour une vie plus heureuse. 

Et ce fut le cas, dès les premiers mois de présence ici, j’ai découvert que tout était fait pour que le 

prêtre en retraite soit heureux. J’ai retrouvé ici ma raison d’être : louer le Seigneur chaque jour avec 

mes frères prêtres, en célébrant le matin les Laudes, suivies de l’Eucharistie et le soir les Vêpres. Nous 

sommes aussi aidés par le soutien de Mgr Michel Santier dans la réflexion, la prière, l’animation 

spirituelle. Quel bonheur avons-nous ! 

Et ce bonheur est dû aussi à notre Directeur Alain Debeaupuis, toujours prêt à rendre notre vie la plus 

agréable possible. La porte de son bureau est toujours ouverte pour résoudre tous les petits problèmes 

de notre vie quotidienne. Nous avons une totale confiance en lui. 

Et comment ne pas parler du personnel qui est à notre service ? Souvent, elles nous apportent leur 

bonne humeur, leur sourire, leur joie, leurs éclats de rire. Elles nous apportent un peu de fraicheur de 

l’extérieur. Leur savoir-faire, leur disponibilité participent aussi à notre bonheur. Et bientôt, une 

infirmière à mi-temps les rejoindra, au début de juillet. Nous nous réjouissons de son arrivée. Elles 

nous rassurent lorsque nous traversons des moments difficiles de santé. Nous comptons beaucoup sur 

elles. 

Notre cuisinier, Patrice, a un grand rôle dans notre maison. Il nous prépare de bons et succulents repas 

avec amour. Et comment ne pas parler des bons gâteaux qu’il nous faits à l’occasion de nos 

anniversaires ? C’est toujours une réussite. Il sait nous faire plaisir. 

Tout participe à mettre de l’ambiance entre les résidents. Le samedi et le dimanche après-midi, ceux 

qui le souhaitent, ont la possibilité de jouer à la belotte ou à un autre jeu de cartes. Certains préfèrent, 

pour le bienfait de leur santé, marcher. 

Ici, nous sommes vraiment libres, nous pouvons sortir et manger en famille ou aller au restaurant. Il 

suffit de le signaler. 

 



Et, en conclusion, je voudrais vous parler de l’aménagement de l’extérieur. C’est vraiment une réussite. 

Nous avons vu la transformation par étape. Nous sommes témoins des efforts faits pour arriver à ce 

qu’il est maintenant. Merci au diocèse pour les efforts consentis. C’est vraiment un bel ensemble. 

Et maintenant, plus qu’hier, je peux affirmer avec force, oui, vraiment, cette maison  

Mgr Jacques Fihey est la maison du bonheur. 

Merci à Mgr Laurent Le Boulc’h et son conseil d’avoir mis à notre disposition une telle maison où il fait 

bon vivre. » 


